

## Journées européennes du Patrimoine et du Matrimoine : une ambition commune, un programme commun ! - les 18 et 19 septembre

La Métropole accueille les 18 et 19 septembre prochains la 38<sup>e</sup> édition des Journées Européennes du Patrimoine et du Matrimoine ! Ce grand rendez-vous rassemble chaque année 60 000 visiteurs sur 40 communes de la Métropole. Au programme : des visites et activités proposées gratuitement ou à prix réduit, sur l'ensemble du territoire, pour permettre à toutes et tous de découvrir notre héritage culturel commun, les remarquables patrimoines et matrimoines qui nous entourent.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Laurence Renou, Vice-Présidente en charge de la Culture et Myriam Mulot, Vice-Présidente en charge de la lutte contre les discriminations, de l'égalité femmes-hommes et du handicap : « Si étymologiquement le patrimoine concerne « l'héritage du père », la Métropole Rouen Normandie s'engage depuis 6 ans aux côtés de l'association HF Normandie pour valoriser le matrimoine et porter ainsi haut et fort la transmission d'un héritage culturel plus inclusif. La lutte pour l'égalité femme/homme est au cœur des politiques de la Métropole et de la Ville de Rouen notamment par sa politique de féminisation de l'espace public. La Métropole est ainsi fière d'être l'une des seules collectivités de France à proposer un programme commun afin d'inviter les habitants du territoire à découvrir l'ensemble de nos richesses culturelles. »

Pour Rozenn Bartra, Membre-fondatrice de l'association HF Normandie : « Depuis plus de 5 ans, le Mouvement HF organise dans plusieurs régions les Journées du Matrimoine afin de célébrer notre héritage culturel commun en parallèle des Journées du Patrimoine. Cette mise en lumière est aujourd'hui indispensable pour valoriser les artistes, autrices, intellectuelles de notre Histoire mais également les créatrices d'aujourd'hui qui constitueront demain notre Matrimoine. Nous souhaitons que bientôt, les Journées du Matrimoine et du Patrimoine soient réunies, à l'image du partenariat avec la Métropole Rouen Normandie, partout en France pour constituer un seul et même évènement. Cette année, notre association a fêté ses 10 ans. Pour autant, il ne s'agit pas de s'en réjouir, son principal objectif étant de disparaître le plus vite possible. En effet, plus tôt l'égalité réelle sera acquise, plus tôt le Mouvement HF cessera de mobiliser ses forces et les moyens publics de ses partenaires pour y parvenir. »



